

Football/Les Gabonais de l'étranger Ndong est de retour, PEA peine

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

LE week-end passé a été plein de belles et douloureuses situations pour nos internationaux. Le premier d'entre eux, qui est le plus heureux, est **Didier Ibrahim Ndong** (ou N'Dong pour certains sites internet). Ce dernier a, en effet, retrouvé la pelouse lors du match de samedi contre Saint-Etienne. Bien que les Guingampais n'ont pas pu s'imposer à domicile, subissant une défaite évitable (0-1), l'essentiel pour le milieu de terrain gabonais était ailleurs.

Rentré à la 78e minute, à la place d'Etienne Didot, Ndong a livré douze minutes intéressantes. En ce court laps de temps, il a réussi 72% de ses passes, gagné un duel, commis une faute. Ce qui n'est pas négligeable pour une reprise.



Photo : DR / L'Union

Aubameyang n'a rien pu faire contre West Ham.

Pierre-Emerick Aubameyang et les Gunners ont encore déchanté après leur surprenante défaite devant West Ham samedi passé. Alors que beaucoup pensaient qu'ils n'auraient pas

de grosses difficultés à vaincre leur adversaire, les joueurs d'Arsenal ont été piégés par une équipe bagarreuse et solide en défense. Résultat des courses, les hommes



Photo : DR

Didier Ndong a de nouveau joué, après plus d'un an d'inactivité.

d'Unai Emery ont été défaits à cause du but de Declan Rice. Ce qui les laisse désormais à seize points du solide leader, Liverpool, et à la 5e place. Après deux défaites enre-

gistrées en championnat et en Cup, Cardiff City et **Bruno Ecuele Manga** ont un peu stoppé l'hémorragie, grâce à leur nul (0-0) contre Huddersfield Town, en Premier League. Les

Bluebirds sont actuellement 17e, à une unité de la zone de relégation. Le dernier match d'Ecuele Manga ? Dans la moyenne.

Mario Lemina est sur le flanc depuis trois rencontres. Alors qu'aucune information n'avait filtré après le match perdu contre Manchester City (1-3, le 30 décembre dernier), nous avons finalement appris ce week-end que le milieu de terrain était à l'infirmerie. Pour le moment, nous ignorons la nature de cette blessure et la durée de son indisponibilité. Pas une bonne nouvelle pour l'international gabonais qui galère un peu depuis décembre passé, un mois qui lui avait permis de retrouver la compétition après une courte période d'indisponibilité, pour des raisons identiques.

Championnat D3 de la Ligue de l'Estuaire/Le point de la 11e journée

CSL en tête, Ermöglichen FC craque

PSNB

Libreville/Gabon

LE Cercle sportif de Libreville (CSL), tenant du titre, qui vient de prendre la tête du championnat D3 de la Ligue de football de l'Estuaire, suite à son succès devant ACL (2-1) au terme de la 11e journée, a bien tiré profit du match nul du leader provisoire JS Awassi contre Sécu FC (3-3). Quoique son face-à-face avec ACL s'est disputé devant un maigre public, en raison de l'éloignement du stade de Bikélé-Projet Goal, cette opposition a tout de même tenu ses promesses. Le but de la victoire de CSL a été inscrit par Emmanuel Adze à quinze minutes de la fin du match, alors que les deux formations étaient à égalité (1-1). Ce n'était en tout cas pas étonnant quand on connaît la forme actuelle des joueurs de



Photo : Prosper Sax Nzè Bekalé

L'équipe de CSL désormais aux commandes du championnat de D3, après sa victoire contre ACL (2-1).

l'entraîneur Orphée Mickala de CSL, et leur volonté pour défendre leur titre de champion sortant. Mais la grosse performance de cette journée a été réalisée par Manga Owendo. Le club de la Comilog, dernier du championnat avant cette journée, a su retrouver son efficacité offensive en faisant craquer Ermöglichen FC sur la marque de 8-0.

Avec cette large victoire, les Mineurs se hissent au 12e rang avec 7 points (-5). Si Manga Owendo a réussi à sortir sa tête de l'eau, tel n'est pas le cas de Momentum Académie. Ce club, qui continue à se chercher depuis le démarrage de cette épreuve et occupe l'avant-dernière place au classement, a été tenu en échec au stade de Bikélé par Eddy sport (2-2).



Photo : Prosper Sax Nzè Bekalé

Une phase de match Momentum Académie contre Eddy sport (2-2).

En seconde heure, sur les mêmes installations, l'équipe de Badji FC a dominé celle de Ndzimba FC par 2-0. Par contre, à Nzeng-Ayong, AEL a subi la loi de FFAL en s'inclinant par 2-4. Enfin, AS Flak et JS Awassi ont été tenus en échec à domicile, respectivement par Ballon d'or (1-1) et Sécu FC (3-3). Leader avant cette levée, les "Awassi-

siens", avec ce match nul, descendent au 2e rang.

Tous les résultats de la 11e journée :

- AEL/FFAL : 2-4
- Momentum Académie/Eddy sport : 2-2
- Manga Owendo/Ermöglichen FC : 8-0
- AS Flak/Ballon d'or : 1-1
- CSL/ACL : 2-1
- Ndzimba FC/Badji FC : 0-2

• JS Awassi/Sécu FC : 3-3

Classement après la 11e journée, sous réserve de la commission d'homologation et de discipline :

- 1er CSL : 27 points +20
- 2e JS Awassi : 26 points +13
- 3e ACL : 23 points +15 (-1 match)
- 4e Ermöglichen FC : 19 points -2
- 5e FFAL : 18 points +5
- 6e Badji FC : 17 points +4
- 7e AEL : 14 points +4 (-1 match)
- 8e AS Flak : 11 points -4
- 9e Ballon d'or : 10 points -3 (-1 match)
- 10e Eddy sport : 9 points -17
- 11e Ndzimba FC : 8 points -11
- 12e Manga Owendo : 7 points -5
- 13e Momentum Académie : 7 points -10
- 14e Sécu FC : 6 points -9

Cyclisme

Les trois coups d'Adelaide au Tour Down Under

AFP

Paris/France

LE Tour Down Under sonne les trois coups d'ouverture de la saison du WorldTour, de ce mardi à dimanche, dans la chaleur australienne de la région d'Adelaide avec Peter Sagan et Richie Porte pour coureurs de référence. Si Sagan, le Slovaque triple champion du monde (2015 à 2017), vise surtout les succès d'étape en tant que routier-sprinteur, Porte est concerné par le classement général. L'Australien, qui

étrennera ses nouvelles couleurs pour le compte de l'équipe Trek, a fait au plus mal... deuxième lors des quatre dernières éditions du "Down Under" (vainqueur en 2017). "Je pense que le parcours me convenait un peu mieux il y a deux ans mais c'est aussi un bon parcours, difficile" cette année, a estimé Porte qui s'attend à des différences à l'arrivée en côte à Willunga Hill, le dernier jour, voire dès jeudi à Uraidla au bout d'un tracé comportant quelque 3000 mètres de dénivellé. Les autres étapes

peuvent se terminer par un sprint. "Je ne serai pas satisfait si je quitte le Tour Down Under les mains vides", annonce d'ailleurs Caleb Ewan, le sprinteur de poche australien qui a rejoint à l'intersaison la formation belge Lotto. Ewan désigne pour adversaires principaux deux coureurs qui ont gagné une étape l'an passé, Peter Sagan et l'Italien Elia Viviani. A côté aussi de l'Allemand Phil Bauhaus, l'un des espoirs du sprint allemand qui est passé dans l'équipe Bahrein tout comme le rouleur austra-

lien Rohan Dennis, vainqueur du "Down Under" en 2015 et deuxième du récent championnat australien du contre-la-montre. La course marquera les adieux de Mathew Hayman qui a annoncé voici plusieurs mois son intention de raccrocher après cette dernière participation. L'Australien, vainqueur en 2016 d'une édition mémorable de Paris-Roubaix (devant Tom Boonen), est âgé de 40 ans.

Les étapes :
• **Aujourd'hui, mardi (1re étape) :** North Adelaide -

Port Adelaide, 132,4 km

• **Demain, mercredi (2e étape) :** Norwood - Angaston, 149 km

• **Jeudi (3e étape) :** Lobethal - Uraidla, 146,2 km

• **Vendredi (4e étape) :** Unley - Campbelltown, 129,2 km

• **Samedi (5e étape) :** Glenelg - Strathalbyn, 149,5 km

• **Dimanche (6e étape) :** McLaren Vale - Willunga Hill, 151,5 km

Les derniers vainqueurs :

- 2018 : Daryl Impey (RSA)
- 2017 : Richie Porte (AUS)
- 2016 : Simon Gerrans (AUS)
- 2015 : Rohan Dennis (AUS)
- 2014 : Simon Gerrans (AUS)

La dernière édition :

1. Daryl Impey (RSA)
2. Richie Porte (AUS) m.t.
3. Tom-Jelte Slagter (NED) à 16.
4. Diego Ulissi (ITA) 20.
5. Dries Devenyns (BEL) 20.